

城北中学校だより



No.20号

平成28年1月7日(木)那覇市立城北中学校発行

※昨年発行出来なかった内容を「昨年を振り返る」と言う形で掲載いたします

平成27年12月25日

「2学期前半終了集会」一年を振り返り 今後に活かそう

校長挨拶より

今年も残すところ、あとわずかとなりました。たいていの方は、1年を振り返るとき、あーすればよかった、こうすればよかったと、過去を反省しますが、過ぎたことをやり直すことはできません。

人は、過去について振り返るとき、あのとき、ああしとけば良かったなどと、悲観的に考えますが、未来のことについては、期待を込めて、何とかかなるだろうと楽観的に考えてしまいます。

そのために、過ちを将来も続け、繰り返してしまいます。

では、どうすればよいか。

未来について、悲観的に想像することは難しいことですが、そこをあえて、悪い結果をイメージしてみてください。今の勉強の仕方や、生活を続けていたら、自分の将来はどうなるかをイメージし、失敗した時に自分はどう感じるかを、過去を

振り返るように想像して反省してみてください。「後悔先に立たず」と言いますが、あえて後悔を先に立たせて考えてみてください。

そうすることで、今の自分の過ちを冷静に受け止め、今を厳しく正すことができると思います。たいていは、今の自分の問題点に、自分自身は気付いているものです。分かっているけれども、未来は何かかなると楽観的に考え、問題点を直そうとしないのだと思います。

年が改まってから、悪い結果をイメージするのは、縁起でもないと思いますので、皆さんには、この年の瀬(せ)に、是非、悪い結果をシミュレーションして、問題点をはっきりさせ、来年が皆さんにとって素晴らしい年になるように、この冬休みから頑張ってもらいたいと思います。

最後になりますが、冬休みには交通安全などにくれぐれも気をつけて、皆さんとそして、ご家族がよい年を迎えますよう心から願っています。

平成27年12月25日

「生徒会引き継ぎ式」

校長挨拶より

【役員の皆さんへ】本日、3年生から1・2年生へ、生徒会のバトンが渡されました。糸数唯会長を中心として、これまで学校行事や生徒会活動に取り組んだ旧役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。引退する皆さんは、任期は終わりますが、今後は新しい役員や、委員の皆さんに、これまでの経験を生かしたアドバイスをお願いします。

【新役員の皆さんへ】今日から、坂元星菜会長をリーダーとして新体制がスタートします。先輩達が残してくれた伝統を引き継ぎ、これから新メンバーで城北中を支えて下さい。各委員のみなさんもよろしくをお願いします。学校は、集団で生活する場です。集団で生活する以上、約束やマナーを守り、みんなが楽しく、安心して生活できる場であればなりません。そして、その楽しく、安心して生

活できる場は、生徒の皆さん自身で創っていくものです。みなさん一人一人にその責任があります。良い学校を創っていくためのリーダーが、今日、任命を受けた皆さんです。任命書は一枚の軽い紙ですが、そこに込められた使命は大変重いものだという、自覚を持って欲しいと思います。皆さんの活躍を楽しみにしています。

【全校生徒の皆さんへ】何かに取り組むためには、一人の力だけではできません。さまざまなアイデアと創意・工夫、計画・実践があって初めて成果につながります。「誰かがやるだろう」と人任せにしているではありません。生徒会役員はもちろんですが、全校生徒の皆さん一人ひとりがその役割や、それぞれの良さを発揮しあって、主体的に行動することで、新しい生徒会をさらに充実させてほしいと思います。

生徒会活動を通して、皆さんの成長とよりよい城北中学校が創り上げられるよう、期待しています。

君達は未来です なぜなら未来を創るのは君達だからです

平成27年12月25日

体育館・プールお別れセレモニー

～体育館・プール建て替え工事1月20日より開始～

校長挨拶より

本校の体育館と、プールが新しく作り替えられます。今日のおわかれセレモニーをもって、1978年（昭和53年）に建てられ、37年間、慣れ親しんだこの体育館の歴史にピリオドを打つことになりました。

建て替える理由は、作られてから37年がたち、古くなったため痛みがあり、皆さんが安全に学習活動が出来なくなってきたためです。

新しい体育館の完成予定は、今から2年後の平成30年1月です。本校の体育館が建っている場所の、地盤を強くするための工事が必要なため、工事期間が長くなります。

2年間の工事の期間、本校には体育館とプールがないこととなります。体育の授業や部活動では、生徒の皆さんに不便をかけることとなりますが、皆さんが安全に学校生活を送ってもらうためには、これもしかたのないことです。

現在、近隣の学校にお願いし、体育館を使わせてもらえるよう相談しているところです。毎日ではありませんが、週の数日は貸していただけることになっておりますので、屋内部活動の部員の皆さんには、近いうちに顧問の先生から説明があります。体育館の完成するまでの期間、いろいろ大変ですがみんなで協力し合い乗りきっていきましょう。

建設工事の間、大型のダンプカーなどが運動場の一部を頻繁に通るため、大型車の通路にさくが設置されます。そのため、裏門からの学校への出

入りが出来なくなります。生徒の皆さんの中には、遠回りになる人も出ますが、安全のため全員正門から登下校を行って下さい。登下校の際の、交通安全に充分注意してほしいことは言うまでもありませんが、体育館やプールの工事現場は大変危険ですので、工事期間中絶対に入らないで下さい。

城北中学生の学習活動や部活動、そして入学式や卒業式など、数多くの行事や式典が37年間この体育館で行なわれました。

あるときは入学生を温かく迎え、あるときは卒業生を優しく送り出した会場が、この体育館でした。この体育館には、君達を含め、これまで卒業していった、多くの城北中学校の生徒の皆さんの、思い出がたくさん詰まっています。壁のきずやしみの一つ一つに、思い出があり、物語と歴史があります。

たくさんの思い出が残る、この体育館やプールはなくなりますが、体育館やプールでの体育の授業や、部活動での思い出は皆さんの心の中に残ります。それらの思い出を大切にし、体育館に育ててもらった感謝の気持ちを忘れないでもらいたいと思います。

結びになりますが、体育館やプールの用具の移動に協力してくれた、先生方や生徒の皆さん、ありがとうございました。それから、新体育館とプールが完成するまでの間は、色々大変なこともあると思いますが、学校全体で協力し合い乗りきっていきましょう。

【保護者の皆様へ】

本校体育館とプールの老朽化に伴い、建て替え工事が始まります。工事期間は、擁壁の強化工事も含め約2年間となります。工事の間、子ども達の安全の確保や授業へ支障のないように、市教育委員会の協力を得ながら取り組んでまいりますので、保護者の皆様にもご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◆健康管理に注意

今年は暖冬で、日々の気温差だけでなく、昼と夜の温度差も激しい日が続いています。明け方などは、放射冷却等で冷え込むこともありますから、注意が必要です。また、風邪の予防として栄養のバランスのとれた食事をとることや、睡眠を十分にとり免疫力を高めることが大事です。適度な運動も体調を整える上で必要です。何よりも規則正しい生活を心がけて下さい。

◆1月前半の主な予定

- 1/7(木)「3年学年末テスト」国、理、英
- 1/8(金)「3年学年末テスト」社、数
「夜間街頭指導」1年4組保護者参加
- 1/11(月)「成人の日」休日
- 1/14(木)「全体朝会」校長講話
- 1/15(金)「第3回漢字検定」希望者
- 1/20(水)「学年朝会」

子供達は、家庭でしつけ、学校で学び、地域で育てる